



Musizieren eine Bereicherung für Körper, Seele & Geist

Das Erlernen eines Musikinstrumentes vereint viele Vorteile und das gemeinsame Musizieren in einer Gruppe fördert zusätzlich die sozialen Kontakte.

Ursula Rieder-Mantler lädt Alt und Jung zum gemeinsamen Flötenensemble ein:

Termin:

Freitags ab 2. Feb. von 17 : 30 bis 19 Uhr

Ort:

EinBlick Erlebnisraum, Feuerwehrhaus
Weißenbach, Mühlbachweg 5



Kosten: Eintritt frei!

Der Unkostenbeitrag für Notenblätter wird am Ende des Semesters abgerechnet.



Wer ein anderes Musikinstrument spielt oder gern singt, ist herzlich eingeladen, sich unverbindlich zu melden:

Wir planen ein Musikertreffen für Musikrichtungen und Instrumente aller Art und freuen uns über Interessierte, die unser Vorhaben unterstützen und/oder mitgestalten.